



# MAURE BADMINTON CLUB

*Association régie par la loi du 1er juillet 1901 déclarée  
à la sous-préfecture de Redon le 7 juin 1999  
n° de dossier W352000394*

*Affiliée à la Fédération Française de Badminton  
n° d'affiliation BRE.35.95.027*

*Agrément Jeunesse et Sports n°99 35 S 45*

*n° SIREN 447 774 845*

*n° SIRET 447 774 845 00013*

*Déclaration d'établissement n° ET001454*

*Affiliation A. N. C. V. Coupon Sport N° 530050*

*Affiliation A. N. C. V. Chèque Vacances N° 198039*

*Club YONEX N° 077*

*Siège social : Maison des Associations Rue du Stade 35330 MAURE DE BRETAGNE*

*Site Internet : <http://www.maurebadmintonclub.fr>*

## **Procès-verbal de l'assemblée générale ordinaire du 8 juin 2007.**

L'an deux mille cinq et le vendredi 8 juin à 19 heures 15 les membres de l'association dénommée Maure Badminton Club (MBC), dont le siège social est à la Maison des Associations, Salle Omnisports, Rue du Stade, 35330 MAURE DE BRETAGNE, se sont réunis en assemblée générale ordinaire, à la Maison des Associations de Maure de Bretagne, sur convocation du comité directeur par lettre simple et par annonce dans Ouest-France conformément aux dispositions des statuts.

Il a été dressé une feuille de présence qui a été signée par chaque membre présent, au moment de son entrée en séance, tant à titre personnel qu'en qualité éventuelle de mandataire.

### **Membres de l'association :**

*Présents : 42. Représentés : aucun. Absents : 65.*

### **Membres du Comité Directeur :**

*Présents : Samuel Hochard, Jean-Marie Constant, Natacha Bertin, Stéphanie Cordon, Aurélien Laurent, Olivier Bily, Valérie Bily, Patrice Buis, Anne-Laure Guéhenneuc, Frédéric Guillaume, Gaëtan Monvoisin, Fabrice Pinel, Benjamin Rousseaux.*

*Absents excusés : Gisèle Bébin, Philippe Carville, Soizic Pongérard, Sylvie Prioul.*

M. Samuel HOCHARD préside en sa qualité de Président de l'association ; M. Aurélien LAURENT est secrétaire de séance en sa qualité de Secrétaire de l'association.

Le Président ouvre la séance en remerciant de leur présence tous les adhérents, ainsi que leurs familles et amis, les membres du comité directeur, M. Marcel Joly, Conseiller

Général du canton de Maure de Bretagne, et M. Olivier Frouin, Vice-Président de la Ligue de Bretagne de Badminton et Président du Comité Départemental d'Ille-et-Vilaine.

Le Président constate que les membres présents et représentés sont au nombre de 42. et qu'en conséquence l'assemblée peut valablement délibérer.

Le Président dépose sur le bureau de l'assemblée et met à la disposition de ses membres par diffusion de quelques copies dans l'assemblée :

- les statuts actuels de l'association
- un exemplaire de la convocation de l'assemblée
- les pouvoirs des membres représentés
- la feuille de présence certifiée exacte
- le bilan financier année civile 2006, le bilan financier année sportive 2006/2007, le budget prévisionnel année civile 2007, le budget prévisionnel année sportive 2007/2008
- le projet de procès-verbal de l'assemblée générale ordinaire du 9 juin 2006.

Le Président déclare que tous les documents devant, d'après les dispositions légales et statutaires, être communiqués aux membres de l'association avant la tenue de l'assemblée, l'ont été dans les délais imposés.

L'assemblée lui en donne acte.

Le Président rappelle que l'ordre du jour de l'assemblée est le suivant :

- 1- Adoption du procès-verbal de l'assemblée générale ordinaire du 9 juin 2006
- 2- Rapport moral du Président (Samuel HOCHARD)
- 3- Rapport financier de la Trésorière (Natacha BERTIN)
- 4- Rapport sportif de la saison par les différents responsables :
  - Equipe 1 (Samuel HOCHARD)
  - Equipe 2 (Aurélien LAURENT)
  - Equipe 3 (Gaëtan MONVOISIN)
  - Equipe 4 (Olivier BILY)
  - Seniors Individuels (Aurélien LAURENT)
  - Jeunes (Samuel HOCHARD)
  - Détente (Jean-Marie CONSTANT)
  - Organisation (Olivier BILY)
  - Communication (Fabrice PINEL)
  - Formation (Samuel HOCHARD)
- 5- Projets et perspectives pour la saison 2007-2008 (Samuel HOCHARD)
- 6- Remerciements (Samuel HOCHARD)
- 7- Questions diverses
- 8- Elections

### **1-Vote du procès-verbal de l'assemblée générale ordinaire du 9 juin 2006.**

Lecture est donnée du projet de procès-verbal de l'assemblée générale ordinaire du vendredi 9 juin 2006. Il ne suscite aucune remarque ni commentaire.

*Vote n°1*

*Adoption du procès-verbal de l'assemblée générale ordinaire du vendredi 9 juin 2006  
Le procès verbal de l'assemblée générale ordinaire du vendredi 9 juin 2006 est adopté à  
l'unanimité.*

**2-Rapport moral du président :**

Le président présente son rapport moral de la saison écoulée.

« Il apparaît difficile de dresser un bilan de la saison écoulée sans avoir aussitôt à l'esprit l'incendie de la salle omnisports de Maure, qui nous prive de cet équipement depuis plus d'un an maintenant. On ne remerciera jamais assez les municipalités de Guer, Lieuron et de Mernel, qui ont bien voulu mettre à notre disposition leurs propres salles des sports de manière régulière pour nos créneaux hebdomadaires ou ponctuelle pour l'organisation de manifestation. La survie de l'association ne peut se faire sans leur soutien. Toutefois, les conséquences de cette situation demeurent lourdes, nombreuses et difficiles :

- les conditions d'accueil en terme de place, mais également de sol ou de chauffage, ne nous permettent plus d'accueillir autant adhérents, ce qui crée un manque à gagner aussi bien humain que financier
- nous sommes également limités au niveau de l'organisation de manifestations d'importance, ce qui nous prive également de ressources financières
- l'explosion de l'association sur plusieurs lieux et plusieurs créneaux pose aussi des problèmes de communication, de cohésion et de convivialité entre les adhérents, et rend difficile la tâche des responsables pour gérer l'ensemble de ces créneaux.

Malgré tout cela, nous avons fait des efforts pour pallier à ces problèmes :

- en terme d'organisation, 3 tournois départementaux jeunes ont eu sur une seule salle à Mernel. Ils étaient moins importants en taille, mais ils ont permis de lancer de nouvelles personnes dans la gestion de ces compétitions
- en terme d'animation, les tournois détente et les tournois flash en interne, ainsi que le calendrier de rencontres amicales avec les clubs voisins, sont des rendez-vous qui ponctuent la vie du club et permettent de se retrouver
- en terme de communication, le lancement du site internet a été une vraie réussite et complète idéalement le journal du club, le Joyeux Drive II
- en terme de fonctionnement, les commissions mises en place en juin 2005 fonctionnent de mieux en mieux et allègent la tâche de chacun.

Ainsi, nous avons pu limiter la baisse du nombre de licenciés, qui a toute de même diminué d'un tiers. Nous espérons que la saison prochaine notre effectif se maintiendra aux alentours de la centaine, qui nous paraît être un chiffre raisonnable. Financièrement, malgré les craintes que nous pouvions avoir, la situation est saine, même si le bilan de la saison sportive est légèrement déficitaire, mais ce n'est que circonstanciel.

Dans ce contexte, le bilan sportif reste à mon avis admirable, et je pense que beaucoup d'associations, dans un contexte bien plus favorable, aimeraient bien pouvoir dresser le même :

- chez les jeunes, la labellisation 3 étoiles de l'école de badminton a été confirmée sur les terrains, avec 2 joueurs Champion de France au sein de la sélection d'Ille-et-Vilaine, pour la première fois 4 joueurs qualifiés au Championnat de France, 3 titres régionaux et 1 titre départemental
- chez les seniors, les équipes engagées ont toutes signé un parcours honorable, notamment la 2, championne d'Ille-et-Vilaine qui accède à la Régionale 2 et la 3, 2<sup>ème</sup> de sa poule et promue en Départementale 2
- toujours chez les seniors, mais au niveau individuel, les résultats semblent avoir été moindres en nombre de victoires, mais ils ont été obtenus dans des tableaux plus relevés, avec notamment pour la première fois une victoire dans un tableau A (le classement le plus élevé), un titre de vice champion de Bretagne en simple A et un autre de champion de Bretagne cette fois-ci en double hommes B.

Donc, il n'est pas du tout l'heure de noircir le tableau. Nous espérons retrouver notre salle des sports de Maure, avec un peu de chance avant la fin de la saison prochaine, avec, parmi les nouveautés, un revêtement plastifié avec fourreaux pour les poteaux, le public à l'étage et des vestiaires refaits à neuf. Le club, qui, malgré tout, a continué sa progression sportive, pourra alors entièrement remplir son rôle : proposer une activité badminton pour tous, quel que soit l'âge, le niveau ou le type de pratique, avec la convivialité pour mot d'ordre. »

Le rapport moral du Président ne suscite aucune question.

*Vote n° 2*

*Approbation du rapport moral du président*

*Le rapport moral du Président est approuvé à l'unanimité.*

### **3-Rapport financier de la Trésorière :**

La trésorière Natacha Bertin présente son rapport financier.»

« Je vais commencer par vous présenter le résultat financier 2006 c'est-à-dire du 01/01/06 au 31/12/06. Au total on a 13 959,18 Euros de dépenses pour 15 488,23 Euros de recettes, ce qui nous fait un bénéfice de 1 529,05.

Dans le détail, les dépenses d'adhésion représentent 5 746 ; avec 3 338 pour les licences, c'est-à-dire ce que l'on donne à la Ligue ; 180 pour l'inscription des équipes ; 824 pour les inscriptions de nos jeunes dans les tournois + les adultes pour 533. Les dépenses d'animation représentent 3 607 avec l'alimentation pour les tournois et les rencontres par équipes, les stages jeunes qu'on organise, les trophées et les coupes, et les frais de déplacement. Les dépenses administratives représentent 2 487 avec 1287 de salaires, de charges sociales et de frais de déplacement, et 222 de timbres et de téléphone. Les dépenses de fonctionnement représentent 2 117 avec 1 422 d'achat de volants plumes ; ce qui est une grosse dépenses, 283 de raquettes que l'on revend pour la plupart, 48 pour l'achat de tenues officiels d'arbitre et de juge arbitre, et 153 de fournitures de bureau. Voilà pour les dépenses, passons aux recettes.

Les recettes d'adhésion représentent 5 441 qui correspondent aux adhésions encaissées. Les recettes d'animation représentent 4 897 avec les tournois qu'on organise, les ventes de raquettes, de volants et de tenues. Les recettes d'aides et subventions représentent 5 149 avec 2 500 de la part de la Communauté de communes de Maure, 1 000 de la part du CNDS, et 1 545 du Conseil Général. »

*Vote n°3*

*Approbation du résultat financier 2006*

*Le résultat financier 2006 est approuvé à l'unanimité.*

« Maintenant je vais vous présenter le budget prévisionnel pour l'année 2007 qui est bien sûr déjà entamé. Il a été établi pour un effectif de 100 licenciés.

Dans les principales différences avec l'année passée pour les dépenses d'adhésion, on prévoit une stabilisation. On prévoit une augmentation au niveau des dépenses d'animation avec un gros achat de tenues. Dans les dépenses administratives, on prévoit une stabilité. Et pour les charges de fonctionnement, on prévoit une augmentation avec un achat de volants. Ce qui fait au total 15 482 de dépenses soit 1 523 de plus.

Pour ce qui concerne les recettes, on a prévu en recettes d'adhésion 5 490 qui correspondent aux licences. On prévoit en recettes d'animation une baisse qui est dû à une baisse d'organisation de tournois. On prévoit en aides et subventions un peu plus que l'année précédente. »

*Vote n°4*

*Adoption du budget prévisionnel 2007*

*Le budget prévisionnel est adopté à l'unanimité.*

« Nous allons passer maintenant au résultat 2006/2007 c'est-à-dire du 01/06/06 au 31/05/07. Au total on a 12 513 de dépenses pour 12 609 de recettes, ce qui nous fait un déficit de 95. Donc une année sportive correcte avec quand même des frais d'inscriptions des joueurs dans les tournois qui représentent 1 403, l'organisation de stages, le paiement des salaires, et l'achat de volants.

En recettes d'adhésion, on a 5 567 avec les licences. Les recettes d'animation s'acquièrent grâce à l'organisation de tournois qui sont très importantes pour la santé du club. Et les aides et subventions nous ont été très utiles pour équilibrer nos dépenses. »

*Vote n°5*

*Approbation du résultat financier 2006/2007*

*Le résultat financier 2006/2007 est approuvé à l'unanimité.*

« Maintenant je vais vous présenter le budget prévisionnel pour la saison prochaine. Il est en hausse puisqu'on prévoit un achat de tenues, un achat de volants, des frais de déplacements supplémentaires et de pouvoir peut-être organiser quelques tournois. Ce qui fait au total 15 300 soit environ 2 600 de plus par rapport à cette année. »

*Vote n°6*

*Adoption du budget prévisionnel 2007/2008*

*Le budget prévisionnel est adopté à l'unanimité.*

Augmentation du tarif fédéral : 37,85 € pour un adulte et 30,42 € pour les jeunes.

La part club reste donc au dessus des 20.00 € pour les adultes et passe légèrement au dessous des 15.00 € chez les jeunes, ce qui paraît raisonnable.

Tarifs des licences proposés pour la saison 2007/2008

Adultes : 60 €. Jeunes : 45 €. Babybad : 45 €.

Attention, ces tarifs ne comprennent pas l'abonnement à la revue fédérale, que vous pouvez souscrire pour 2.00 € supplémentaires.

*Vote n°7*

*Adoption des tarifs des licences pour la saison 2007/2008*

*Les tarifs des licences pour la saison 2007/2008 sont adoptés à l'unanimité.*

#### **4-Rapport sportif de la saison 2006/2007 :**

Chaque capitaine ou responsable présente le bilan de la saison écoulée.

#### **CHAMPIONNATS PAR EQUIPES**

Samuel Hochard, capitaine de l'équipe fanion, en Régionale 1, dresse son bilan. « Après une saison précédente réussie, malgré une déception finale, liée à l'accession en Nationale 3, manquée d'un cheveu, cette équipe affichait de grosses ambitions en début de saison. Quel que soit le résultat final, l'objectif était d'être en mesure de jouer la montée jusqu'au bout, ce qui a été le cas. Même si la 5<sup>ème</sup> place à l'issue de la dernière journée est moins flatteuse, elle est liée à l'homogénéité de la poule, puisque nous avons par exemple, battu les 2<sup>èmes</sup> et perdu contre les 6<sup>èmes</sup>. Si la saison précédente l'équipe avait connu une réussite maximum, cela a été moins vrai cette saison, ce qui explique les 4 défaites concédées, qui, pour trois d'entre elles, auraient pu se transformer en autant de victoires. L'équipe évoluera donc à nouveau en Régionale 1 l'an prochain, avec un effectif qui devra être renouvelé notamment chez les filles, où nous espérons des arrivées extérieures. Je tiens donc à féliciter les joueurs pour ces résultats qui restent largement satisfaisants (7 victoires pour 4 défaites) : Natacha Bertin, Annaïg Cosson et Anne-Laure Guéhenneuc chez les filles, Clément Bébin, David Lanrivain, Stéphane Motais et Fabrice Pinel chez les garçons, ainsi que ceux qui les ont ponctuellement remplacés, Valérie Bily, Lise Perrinel, Sandra Rousseaux, Olivier Frouin, Aurélien Laurent et moi-même. Merci à tous et encore une fois félicitations».

Aurélien Laurent, capitaine de l'équipe 2, dresse son bilan :

« Composition :

- Sandra ROUSSEAUX, Lise PERRINEL, Edwige CORBIN, Natacha BERTIN, Sandrine ORHAN et Vanessa EDET.
- Samuel HOCHARD, Olivier FROUIN, Alexandre JAN, Fabrice PINEL et Aurélien LAURENT.

L'équipe était en Départementale 1, plus haut niveau départemental, suite à la montée la saison dernière de Départementale 2. Une saison qui ressemble trait pour trait à la précédente puisqu'elle n'a pas quitté la 1<sup>ère</sup> place du championnat depuis la 1<sup>ère</sup> journée. Elle termine donc 1<sup>ère</sup> et invaincue avec 11 victoires. Elle remporte donc le titre de « Champion D'Ille-et-Vilaine par Équipe 2006/2007 », coupe remise lors de l'assemblée générale du Codep 35. La saison prochaine elle évoluera donc au niveau régional en Régionale 2.

L'objectif au vu de l'effectif était de figurer dans le haut du tableau. Contrat plus que rempli puisque l'équipe a dominé le championnat durant toute la saison (grande majorité de victoires sur un score moyen de 5/2), non sans avoir été accrochée par quelques équipes. Domination due au fait qu'elle a été au complet durant toute la saison avec le renfort chez les filles, tout d'abord des 2 cadettes Lise et Sandra qui ont bien progressé tout au long de la saison suite au départ de Sylvie PRIOUL et la montée de Natacha en équipe 1. Néanmoins Natacha a pu débiter la saison avec nous avant de rejoindre l'équipe 1<sup>ère</sup>. Puis elle a été remplacée par Edwige qui à son tour a cédé sa place à quelques journées de la fin à Vanessa ainsi que Sandrine. Fabrice et Alexandre quand à eux ont intégré l'équipe pour pallier des absences et blessures.

Aucune performance sportive n'est à signaler, due à la supériorité en termes de classement des joueurs de l'équipe surtout chez les hommes par rapport aux autres équipes :

- Samuel : 15 victoires et 4 défaites.
- Olivier : 9 victoires et 1 défaite (invaincu en double)
- Aurélien : 17 victoires et 1 défaite (invaincu en double)

Félicitations et merci encore à toutes les joueuses et joueurs de l'équipe pour ce titre et rendez-vous la saison prochaine en Régionale 2. »

Gaëtan Monvoisin, capitaine de l'équipe 3, en Départementale 3, Poule B, dresse son bilan :

Présentation de l'équipe :

- Les titulaires

- Valérie Bily
- Sandra Lebreton
- Sandrine Orhan
- Frédéric Guillaume
- Gaëtan Monvoisin
- Benjamin Rousseaux
- Jean-François Touzet

- Les remplaçants

- Vanessa Edet
- Fabrice Barreau
- Pascal Rousseaux

L'équipe à fini à une très bonne 2<sup>ème</sup> place derrière Bruz, ce qui nous permet d'accéder à la 2<sup>ème</sup> division la prochaine saison. Sur onze rencontres, on compte seulement 2 défaites, tout d'abord à Bruz lors de la 1<sup>ère</sup> journée, et à Guipry lors de la 5<sup>ème</sup> journée.

Parmi les titulaires nous sommes trois à être invaincus. Benji et Sandra en double mixte, moi en double hommes. Bravo à Benji qui compte 20 victoires et seulement 2 défaites et Sandra 19 victoires et 2 défaites, qui ont fait une très bonne saison.

Je remercie toute l'équipe qui a été disponible tout au long de l'année, et tous les joueurs qui ont participé à faire des comptes rendus pour le site, et aussi Fabrice Barreau et Pascal Rousseaux qui ont bien voulu faire un remplacement lors d'une rencontre. J'espère qu'ils ont été contents de jouer avec nous, ainsi que Vanessa qui elle a joué plusieurs rencontres. Je souhaite à l'équipe une aussi bonne réussite pour la prochaine saison, et de garder une aussi bonne ambiance.»

Olivier Bily, capitaine de l'équipe 4, en Départementale 4, dresse son bilan :

« L'année dernière, nous avons créé la D4.cette année, malgré les circonstances, nous avons réinscrite cette équipe. L'effectif était au rendez vous.

Pour les filles : 5 - Christelle MONNIER, Florence GUICHARD, Emilie FEVRIER, Gwenaëlle MENAGER et Ophélie MEZIERE.

Pour les hommes : 7-Laurent HOCHARD, Stéphane GROISSET, Anthony BOULOT, Fabrice BARTEAU, Alexandre JAN, Loïc LAMANDE, et moi-même.

Au niveau sportif, cette année peut être une année charnière vers la création d'une D5. Cette année, l'objectif était de faire jouer le maximum de joueurs et de leur donner l'esprit de compétition. Nous terminons 9<sup>èmes</sup> et nous nous maintenons en D4. A titre individuel, Laurent et Christelle, notre paire de mixte, avec 2 matchs perdus seulement, sont passés D3 en février.

Pour l'année prochaine, si l'effectif reste le même et que l'effectif féminin est suffisant, il faudra absolument créer une d5. Cela nous permettrait de faire jouer tous les hommes et d'avoir des ambitions plus affirmées. 12 JOUEURS C'EST TROP. Il y a des déçus et d'autres qui ne comprennent pas pourquoi il ne jouent pas. Et pour moi c'est très difficile à gérer. Je dois contacter les 12 joueurs à chaque fois pour leur dire s'ils jouent ou non. Quand j'arrive à les avoir de vive voix et quand ils daignent me rappeler. Je remercie Laurent qui a joué l'intermédiaire au niveau de Lieuron.

Ca n'empêche qu'on a passé une très bonne saison, l'ambiance était très bonne. Je remercie les compétiteurs qui ont amené à chaque fois les gâteaux et boissons locales qui ont permis d'accueillir les invités dans la convivialité.Sinon, merci pour l'année écoulée, bonnes vacances à tous. »

## SENIORS INDIVIDUELS

Responsable de la compétition seniors, Aurélien Laurent dresse le bilan de la saison.

### SENIORS INDIVIDUELS CLASSES

« Entraînements le mercredi à Mernel avec un effectif constant tout au long de la saison, c'est-à-dire environ une dizaine de joueurs encadrés par Samuel HOCHARD principalement en début de saison puis par Mélina PAVY (salariée du club).

Forte participation des joueurs aux différents tournois organisés par les autres clubs bretons, ainsi que dans les régions Pays de la Loire, Normandie, Centre et Poitou-Charentes.

Cette participation concerne environ 30 joueurs (quasiment la totalité des classés ainsi que quelques non-classés) pour un total approchant les 150 inscriptions sur un tournoi (soit 5 tournois par joueur en moyenne sur la saison). Cela reste similaire aux chiffres de l'année dernière.

#### Simple Dames :

- Florence GUICHARD, Sandra LEBRETON, Valérie BILY, Christelle MONNIER, Stéphanie CORDION, Sandrine ORHAN, Sandra ROUSSEAUX, classées D4
- Lise PERRINEL, classée D3, vainqueur à Saint-Brieuc
- Edwige CORBIN, classée D2
- Natacha BERTIN, classée D1
- Annaïg COSSON, classée C4
- GUEHENNEUC Anne-Laure, classée B4, 17<sup>ème</sup> joueuse bretonne, finaliste à Quévert et vainqueur à Saint-Brieuc

#### Simple Hommes :

- Olivier BILY, Gaëtan MONVOISIN, Stéphane GROISSET, Frédéric GUILLAUME, Laurent HOCHARD, Jean-François TOUZET, classés D4
- Benjamin ROUSSEAUX, classé D3
- Olivier FROUIN, Alexandre JAN, classés D2
- Samuel HOCHARD, classé C3, 91<sup>ème</sup> joueur breton,
- Aurélien LAURENT, classé C1, 67<sup>ème</sup> joueur breton,
- Nicolas PERRINEL, classé C4, 65<sup>ème</sup> joueur breton, vainqueur à Saint-Etienne-en-Coglès
- Fabrice PINEL, classé C2, 63<sup>ème</sup> joueur breton
- David LANRIVAIN, classé B4, 43<sup>ème</sup> joueur breton
- Stéphane MOTAIS, classé A3, 5<sup>ème</sup> joueur breton, Vice-champion de Bretagne
- Clément BEBIN, classé A4, 4<sup>ème</sup> joueur breton, Vainqueur à Saint-Hilaire

Double Dames :

- Florence GUICHARD, Sandrine ORHAN, Sandra LEBRETON, Christelle MONNIER, classées D4
- Valérie BILY, classée D3
- Lise PERRINEL (vainqueur à Mayenne), Edwige CORBIN classées D2
- Sandra ROUSSEAUX (vainqueur à Mayenne), Natacha BERTIN, classées D1
- Annaïg COSSON, classée B4, 32<sup>ème</sup> joueuse bretonne, vainqueur à Questembert
- Anne-Laure GUEHENNEUC, classée B3, 28<sup>ème</sup> joueuse bretonne, vainqueur à Questembert

Double Hommes :

- Olivier BILY, Stéphane GROISSET, Alexandre JAN, classés D4
- Frédéric GUILLAUME, Laurent HOCHARD, Benjamin ROUSSEAUX, Jean-François TOUZET, Gaëtan MONVOISIN, David LANRIVAIN, classés D3
- Nicolas PERRINEL, classé C4
- Olivier FROUIN, classé C3, 92<sup>ème</sup> joueur breton
- Fabrice PINEL (32<sup>ème</sup> joueur breton et finaliste à Vire), Aurélien LAURENT (38<sup>ème</sup> joueur breton), Samuel HOCHARD, classés B4
- Stéphane MOTAIS, classé B2, 22<sup>ème</sup> joueur breton
- Clément BEBIN, classé B1, 21<sup>ème</sup> joueur breton, finaliste à Vire et Champion de Bretagne B

Double Mixte :

- Valérie BILY, Stéphanie CORDION, Florence GUICHARD, Stéphane GROISSET, Frédéric GUILLAUME, Olivier BILY, Jean-François TOUZET, Alexandre JAN, classés D4
- Edwige CORBIN, Christelle MONNIER, Sandra LEBRETON, Laurent HOCHARD, Gaëtan MONVOISIN, Nicolas PERRINEL (50<sup>ème</sup> joueur breton), classés D3
- Lise PERRINEL (97<sup>ème</sup> joueuse bretonne et finaliste à Bain de Bretagne, vainqueur à Angers), Sandra ROUSSEAUX (95<sup>ème</sup> joueuse bretonne et vainqueur à Mayenne), classées D2
- Olivier FROUIN (vainqueur à Mayenne), Benjamin ROUSSEAUX (finaliste à Bain de Bretagne et vainqueur à Angers), classés D1
- Natacha BERTIN (45<sup>ème</sup> joueuse bretonne et vainqueur à Chateaugiron), Fabrice PINEL (51<sup>ème</sup> joueur breton et vainqueur à Chateaugiron), Aurélien LAURENT (vainqueur à Saint-Brieuc), classés C3

- Samuel HOCHARD (63<sup>ème</sup> joueur breton), David LANRIVAIN (93<sup>ème</sup> joueur breton), classés C2
- Anne-Laure GUEHENNEUC, classée C1, 44<sup>ème</sup> joueuse bretonne, (vainqueur à Saint-Brieuc)
- Annaïg COSSON, classée B4
- Stéphane MOTAIS, classé B3, 16<sup>ème</sup> joueur breton
- Clément BEBIN, classé B3, 9<sup>ème</sup> joueur breton

### SENIORS INDIVIDUELS NON CLASSES

Entraînements le jeudi à Lieuron avec un effectif trop important en début de saison puisqu'il y avait approximativement 25 joueurs pour seulement 4 terrains. Créneau qui était encadré par un intervenant de l'Office Franck JOURDAN. En deuxième partie de saison l'effectif a nettement diminué avec uniquement 5 joueurs réguliers. Pourquoi cette baisse : le nombre trop important de joueurs pour pouvoir s'entraîner correctement (les 4 terrains se sont avérés trop juste pour accueillir tous ces badistes), puis le froid ont peut-être découragés la plupart ?

Peu de participation au bon nombre de tournois en Bretagne. Sur les 35 joueurs non-classés au sein du club, à peine une dizaine s'est inscrit à au moins 1 tournoi malgré le système qui a été mis en place depuis la saison dernière et qui est une participation financière de la part du club pour l'inscription aux 3 premiers tournois par joueur afin justement de les inciter à s'inscrire aux tournois.

#### Simple Dames :

- Ophélie MEZIERE (finaliste à Laillé), Emilie FEVRIER

#### Simple Hommes :

- Fabrice BARTEAU, Jonathan CHEREL, Loïc LAMANDE, Anthony CRAMBERT, Pascal ROUSSEAUX, Mickaël BONJOUR

#### Double Mixte :

- Loïc LAMANDE, Vanessa EDET

Remerciements aux entraîneurs : Franck JOURDAN (intervenant de l'Office) et Méлина PAVY (salariée par le club). »

### JEUNES

Le bilan est dressé par Samuel Hochard.

« L'entraînement des jeunes était organisé cette saison en quatre créneaux : le Babybad, pour les 4-6 ans, le lundi à Mernel de 17 h 15 de 18 h 15, encadré par Cécile Cheval (salariée par le club) et moi-même ; le créneau benjamins-minimes le mercredi à Mernel de 17 h 00 à 18 h 30, encadré par Anne-Laure Guéhenneuc et Benjamin Rousseaux, bénévoles du club, qui ont suivi avec succès la formation d'Initiateur de Badminton ; le créneau poussins, le jeudi à Lieuron de 17 h 00 à 18 h 30, puis également le mercredi aux mêmes heures, encadré par Franck Jourdan (Office des Sports) et moi-même ; enfin, le créneau Elite, tous les samedis à Mernel de 10 h 30 à 12 h 30, encadré par Maxime Constant, Aurélien Laurent et moi-même (bénévoles du club). Merci à tous ces entraîneurs, Cécile, notre salariée pour sa première saison avec nous, Franck, intervenant de l'Office qui intervient avec passion et compétence

dans notre école de badminton depuis 15 ans maintenant, et, enfin, plus particulièrement, Anne-Laure, Aurélien et Benjamin qui se sont beaucoup investis cette saison et dont je tiens à souligner la qualité du travail. Merci également aux parents qui suivent leurs enfants et participent à l'organisation des transports. Tous participent aux performances de nos apprentis badistes. Et la labellisation 3 étoiles de notre école de badminton est le fruit du travail de tous. C'est une belle reconnaissance, sachant que 2 autres clubs seulement en Bretagne ont obtenu comme nous la note maximale, basée sur des critères variés : qualité de l'accueil et de l'encadrement, participation aux compétitions, résultats sportifs, utilisation du dispositif PASS BAD. Maintenant, place aux résultats, avec pêle-mêle, 1 titre national, 4 joueurs à la phase finale des Championnats de France, 3 titres régionaux, 1 titre départemental et de nombreux tournois gagnés.

*Poussines* : pas de poussines engagées cette saison, c'est une catégorie à relancer, mais il y a de l'espoir pour les saisons prochaines

*Poussins* : là aussi, une catégorie à relancer, avec un seul joueur engagé, Julien Groiset, 124<sup>ème</sup> joueur breton. L'isolement des poussins à Lieuron, mais également leur jeunesse, n'a pas aidé à les lancer sur les tournois. La réforme de la catégorie la saison prochaine nous ouvrira sûrement des portes.

*Benjamines* : une catégorie riche chez les garçons comme chez les filles, ce qui nous permettra de participer dans une semaine à la phase finale du Championnat d'Ille-et-Vilaine par Equipes. Saskia Bouchardy, 33<sup>ème</sup> joueuse bretonne, qui, pour sa 1<sup>ère</sup> saison dans cette catégorie d'âge, a progressé régulièrement en accédant jusqu'aux demi-finales. Lucie Perrinel, 28<sup>ème</sup> joueuse bretonne, parvenant également aux stades des demi-finales. Enfin, Amélie Soulain, qui a vécu une saison exceptionnelle, avec une progression rapide, importante et un peu inattendue, 6<sup>ème</sup> joueuse bretonne, 35<sup>ème</sup> française, elle est passée par tous les niveaux de compétition cette saison, avec une victoire en tournois départementaux (Tinténiac), deux victoires en Championnat Régional Jeunes (une en Espoir à Ploemeur et une en Elite à Brest), 2 participations aux Trophées Interrégionaux Jeunes (avec une victoire en Doubles Dames), une qualification pour la phase finale du Championnat de France ne Simple Dames à Mont de Marsan. A tout cela, s'ajoute le titre de Champion de France Intercodep, gagné avec la sélection d'Ille-et-Vilaine. A noter qu'elle était pensionnaire cette saison du Centre Labellisé d'Entraînement.

*Benjamins* : quelques résultats pour cette catégorie avec Thibaud Garcia, 111<sup>ème</sup> joueur breton, qui a intégré le créneau Elite cette année et qui a obtenu des premiers résultats encourageants en cette fin de saison, et Steven Leroy, 64<sup>ème</sup> joueur breton. Tous les deux sont 1<sup>ère</sup> année. Deuxième année, Louis-Antoine Ray, 22<sup>ème</sup> joueur breton, avec une sélection en Championnat Régional Jeunes et une 1<sup>ère</sup> victoire en tournois départementaux à Mernel. Il a passé en fin de saison les sélections pour intégrer le CLE à la rentrée.

*Minimettes* : pas de minimettes engagées cette saison .

*Minimes* : notre catégorie la plus nombreuse et la plus performante, avec Maxime Sachy, 262<sup>ème</sup> joueur breton ; Jordan Leroy, 249<sup>ème</sup> joueur breton ; Corentin Chevalier, 146<sup>ème</sup> joueur breton qui commence à émerger ; Benjamin Bouchardy, 73<sup>ème</sup> joueur breton, qui a intégré le CLE cette saison. Saison difficile pour lui, marquée par les blessures. Mais il gagne quand même le titre de Champion d'Ille-et-Vilaine Minimes Espoir, grâce à une bonne fin de saison.

Nicolas Perrinel, N°1 breton et 11<sup>ème</sup> joueur français, il a intégré en septembre dernier le Pôle Espoir de Dinard, qui forme les meilleurs joueurs bretons. Champion de France Intercodep avec la sélection d'Ille-et-Vilaine, il s'est qualifié aux Championnats de France individuels sur les trois tableaux, avec un quart de finale en double hommes, tout proche de la

médaille de bronze. Il a remporté cette saison 2 titre de Champion de Bretagne (Simple Hommes Minimes et Intercodep).

*Cadettes* : Emilie Février, 51<sup>ème</sup> joueuse bretonne, a participé aux Interclubs Seniors. Sandra Rousseaux, 26<sup>ème</sup> joueuse bretonne, 1 sélection en Championnat Régional Jeunes, a surtout obtenu des résultats en seniors. Lise Perrinel, 20<sup>ème</sup> joueuse bretonne, 2 sélections en Championnat Régional Jeunes avec une demi-finale, a surtout obtenu des résultats en seniors.

*Cadets* : Peu de participants. Pierre-Guillaume Hercouët, 148<sup>ème</sup> joueur breton. Florent Thomas, 134<sup>ème</sup> joueur breton.

Globalement, on a du mal à convaincre certains joueurs d'aller en tournois, mais ceux qui y participent en sont satisfaits et y obtiennent des résultats probants.

*Juniors Filles* : Anne-Laure Guéhenneuc, qui a fait partie du premier groupe Elite Jeunes du club et qui s'investit aujourd'hui dans l'encadrement des jeunes, 5<sup>ème</sup> joueuse bretonne, 51<sup>ème</sup> Française, a obtenu de très bons résultats pour sa dernière saison chez les jeunes avec un titre de Championne de Bretagne et une qualification aux Championnats de France individuels en double dames.

*Juniors Garçons* : Alexandre Jan, 137<sup>ème</sup> joueur breton ; Jonathan Cherek, 87<sup>ème</sup> joueur breton ; Benjamin Rousseaux, 26<sup>ème</sup> joueur breton, même parcours qu'Anne-Laure, du créneau Elite Jeunes à l'encadrement des jeunes ; Clément Bébin, 2<sup>ème</sup> joueur breton, 13<sup>ème</sup> joueur français, avec une participation au Trophée Elite Jeunes et un quart de finale au Championnat de France, un résultat exceptionnel.

Le dispositif PASSBAD, système de plumes qui l'image des ceintures au judo, évalue les progrès des joueurs, a permis de récompenser ceux qui ont réussi à passer les différentes épreuves. Une session de passage de plumes a été organisée avec le Comité Départemental et la Ligue de Bretagne, a été organisée le 23 décembre à Mernel pour les clubs de Guipry-Messac, Redon et bien entendu Maure de Bretagne. Une deuxième session de passage de plumes a été mise en place fin mai en interne sur les créneaux du club. Voici les résultats des plumes pour cette saison.

*Blanche* : Justine Trochet.

*Jaune* : Pierre-Guillaume Hercouët, Morgan Rouaukr, Julien Groiset, Mélinda Fontaine, Audrey Gruel.

*Verte* : Saskia Bouchardy, Thibaud Garcia.

*Bleue* : Amélie Soulaïne, Lucie Perrinel, Corentin Chevalier.

*Rouge* (les premières du club) : Benjamin Bouchardy, Florent Thomas, Sandra Rousseaux, Lise Perrinel.

Quant au Babybad, il permet aux plus petits de se familiariser avec l'univers du badminton : le volant, la raquette, le terrain et le filet. Des petits concours émaillent toute la saison. A noter que plusieurs des jeunes babybadistes franchiront le pas à l'intersaison et intégreront les créneaux jeunes.. »

## DETENTE

Jean-Marie Constant, responsable de la section détente, en fait le compte-rendu : « La fréquentation des créneaux de notre section diminue en effectif depuis que nous sommes à Lieuron. Par ailleurs, se pose le problème des clés, qui sont difficiles à gérer, surtout pour gérer la transmission entre le créneau du lundi et celui du jeudi.

Au niveau du circuit détente, les déplacements sont toujours effectués par les mêmes joueurs. Heureusement qu'un petit noyau continue à assurer. Cette saison nous a vu nous déplacer à : Pléchatel, Messac, Guignen. Et nous avons reçu Guignen, Pléchatel, Pont-Réan.

Un tournoi de doubles a eu lieu à Goven en inscriptions individuelles pour tous les joueurs ayant participé aux rencontres du circuit détente. Nous venons d'avoir une possibilité de rencontres avec le club détente de Guer : déplacement à Guer le 21/06 et retour à Lieuron le 25/06. Les dates et heures restent à confirmer.

Dernier point, étant donné que je serai indisponible plusieurs mois, j'ai cherché quelqu'un pour me remplacer dès la rentrée, je l'accompagnerai pour le démarrage. J'ai donc eu un volontaire spontané pour assurer l'intérim durant mon absence, M. Pascal Rousseaux. »

## ORGANISATION

Le bilan est présenté par Olivier Bily, responsable de cette commission :

« **En terme de promotion club**, comme chaque années, nous avons participé au Forum des Associations du canton de Maure de Bretagne. C'est pour nous l'occasion d'inviter de potentiels licenciés aux séances de découverte (2 séances gratuites) et à la traditionnelle porte ouverte. Sauf que cette année, elle n'a pas eu lieu, faute de salle pour l'organiser. L'année prochaine sera certainement de même. A la place, le 1er octobre, nous avons organisé un tournoi interne pour débiter la saison afin de réunir le maximum de licenciés. Et d'autant plus ces années ci, qui faute de salle centrale, dispersent les licenciés.

**Au niveau sportif**, quatre tournois jeunes homologués ont été organisés cette saison :

15 octobre, tournoi départemental poussins annulé, faute d'effectif suffisant.

19 novembre, le tournoi départemental minimes auquel 51 joueurs ont participé.

1<sup>er</sup> avril, tournoi départemental cadets auquel 37 joueurs ont participé.

13 mai, tournoi départemental benjamins, auquel 41 joueurs ont participé

Sans oublier, la 5<sup>ème</sup> journée du Championnat Régional par équipes de Régionale 1 organisée le 25 février à Guer, championnat auquel notre équipe 1, fleuron du club à brillamment rencontré 3 autres grandes équipes bretonnes.

Soit pour conclure, **129 joueurs accueillis** en compétition officielle au cours de la saison, sans compter les joueurs qui sont venus au cours du championnat départemental par équipe. Compte tenu des circonstances cette année, je tiens à remercier tous les bénévoles joueurs ou non, qui ont permis la réussite des tournois organisés.

Et pour finir la saison, nous sommes tous invités au traditionnel «Bad-Merguez » le 15 juin à Laillé. Inscription ce soir dernier délai, auprès de Valérie. Par ailleurs nous avons organisé quelques animations internes

- 3 tournois détentés : Noël double avec repas 30 personnes ; Hiver double -18 personnes ; Pâques équipes- 8 personnes.
- 3 tournois flashes pour les compétiteurs : Noël, Hiver et Pâques. »

## COMMUNICATION

Fabrice Pinel dresse le bilan de la commission communication : « la saison a été marquée par le lancement courant octobre du site internet du club. Il a connu un franc succès, qui s'est accéléré avec l'organisation d'un grand concours régional à l'occasion des Championnats de Bretagne de Doubles. Mais, pour que ce succès perdure, il faut que le maximum de gens s'investissent dans la rédaction des comptes-rendus, qui font tourner le site et lui donnent de la vie. Point noir de la saison : le Joyeux Drive II, notre journal interne, qui a du mal à connaître une parution régulière, compte tenu de la charge de travail incombant à la commission avec la gestion du site. Nous espérons le relancer dans de meilleures conditions à partir de la rentrée prochaine. »

## FORMATION

Nicolas Perrinel est pensionnaire du Pôle Espoir de Dinard. Benjamin Bouchardy et Amélie Soullaine ont intégré le Centre Labellisé d'Entraînement du département.

3 joueurs ont été sélectionnés en stages régionaux (Clément Bébin, Anne-Laure Guéhenneuc et Amélie Soullaine).

Dix joueurs, dont sept de Maure, ont participé au stage départemental de secteur organisé par le club en février en partenariat avec le Comité Départemental de Badminton d'Ille-et-Vilaine et le club de Guipry-Messac, qui a mis sa salle à disposition.

Deux stages ont été organisés par l'Office Intercantonal d'Animation Sportive Maure-Pipriac.

Anne-Laure Guéhenneuc et Benjamin Rousseaux, qui encadrent le créneau du mercredi, ont suivi la formation fédérale au Diplôme d'Initiateur de Badminton, qu'ils ont obtenu brillamment. Ils viennent ainsi renforcer le staff technique du club.

Nous lançons un appel à toutes les bonnes volontés pour suivre une formation en arbitrage, car nous devons former de nouvelles personnes à ces fonctions pour se conformer aux règles en vigueur au niveau régional.

## **5-Projets et perspectives pour la saison 2007-2008**

Quelques perspectives sont déjà connues pour la rentrée 2007

- la montée de l'équipe 2 nous amène à engager deux équipes en Championnat Régional Interclubs. Cette réussite sportive aura des conséquences au niveau financier (volants, frais de déplacement) et au niveau de l'organisation (accueil d'une journée supplémentaire d'interclubs). Par ailleurs, de nouvelles obligations s'imposeront à nous au niveau textile, ce qui aura également un coût.
- la réponse positive de la Mairie de Mernel pour bénéficier d'un créneau supplémentaire le jeudi soir nous permettra de rapatrier le créneau poussins de Lieuron. Cela devrait nous permettre d'étoffer son effectif.

Mais la grande inconnue demeure le retour de la salle des sports de Maure. Aucune date sûre ne nous a bien entendu été communiquée, mais c'est un événement qui marquera à coup sûr la saison prochaine.

## **7-Remerciements**

Avant de clôturer l'Assemblée Générale, le Président tient à remercier un certain nombre de personnes pour leur participation à la vie de l'association :

- les adhérents sans qui le club n'existerait pas
- les membres du conseil d'administration pour leur travail, ainsi qu'une équipe de plus en plus active dans et autour du comité directeur
- la municipalité de Maure de Bretagne pour son action à nos côtés durant l'indisponibilité de la salle des sports
- les municipalités de Guer, Lieuron et Mernel, pour l'utilisation de la salle des sports
- la Communauté de Communes pour sa subvention et l'organisation du Forum des Associations, événement important dans le lancement de notre saison

- l'Office Intercantonal d'Animation Sportive Maure Pipriac pour ses interventions et plus particulièrement Franck Jourdan pour son investissement aussi bien professionnel que personnel
- la D. R. D. J. S. pour sa subvention via le C. N. D. S. et ses informations
- le Conseil Général pour ses financements liés à nos projets et aux résultats de nos joueurs
- les responsables d'équipes et des différents secteurs de compétition
- l'équipe de bénévoles qui s'est étoffée notamment lors de l'organisation des tournois et dans la gestion quotidienne du club
- les parents qui ont suivi leurs enfants tout au long de la saison et qui ont organisé les transports sur les tournois dans une ambiance très conviviale
- les différents sponsors et partenaires directs et indirects pour leur aide, notamment en dotations de tournois
- la presse avec qui de très bonnes relations sont entretenues
- tous ceux qui participent de près ou de loin à la vie du club.

## **7-Questions diverses**

Le club se déplace vendredi prochain à Laillé pour la traditionnelle soirée Bad Merguez. Les inscriptions seront closes ce soir. Besoin d'aide en organisation.

Aucune question n'est posée par l'assemblée générale.

## **8-Elections**

Le Président énonce la composition de l'ancien conseil d'administration, ainsi que les membres rééligibles et sortants.

Composition du nouveau bureau directeur : Samuel HOCHARD (Président), Jean-Marie CONSTANT (Vice-Président), Natacha BERTIN (Trésorière), Stéphanie CORDION (Trésorière adjointe), Aurélien LAURENT (Secrétaire), Gisèle BEBIN (Secrétaire adjointe), Olivier Bily, Valérie Bily, Patrice Buis, Philippe Carville, Anne-Laure Guéhenneuc, Frédéric Guillaume, Gaëtan Monvoisin, Fabrice Pinel, Soizic Pongérard, Sylvie Prioul et Benjamin Rousseaux (membres).

Membres rééligibles : tous.

Sortants rééligibles : Patrice Buis et Aurélien Laurent.

Démissionnaires : Gisèle Bébin

Sortants définitifs : Philippe Carville, Soizic Pongérard et Sylvie Prioul.

Le Président demande si, au sein de l'assemblée, il y a des candidats à l'élection au comité directeur. Tous les sortants rééligibles se présentent ainsi que 2 nouveaux candidats : Clément Bébin et Maike Bouchardy.

L'assemblée générale procède alors au vote à bulletin secret. 42 votes sont pris en compte. Les bulletins sont dépouillés par Stéphanie Cordon et Véronique Guéhenneuc. Les voix sont comptabilisés par Anne-Laure Guéhenneuc et Aurélien Laurent.

Résultats des votes : 42 voix pour les 4 candidats, 13 voix pour Lise Perrinel et Sandra Rousseaux, 1 voix pour Fabrice Barteau, Véronique Guéhenneuc, Christian Ray et Pascal Rousseaux.

Membres du nouveau comité directeur : Clément Bébin, Natacha Bertin, Olivier Bily, Valérie Bily, Maike Bouchardy, Patrice Buis, Jean-Marie Constant, Stéphanie Cordon, Anne-

Laure Guéhenneuc, Frédéric Guillaume Samuel Hochard, Aurélien Laurent, Gaëtan Monvoisin, Fabrice Pinel et Benjamin Rousseaux.

Le nouveau conseil d'administration se réunit et procède à l'élection de son bureau.

Composition du nouveau bureau directeur : Samuel HOCHARD (Président), Jean-Marie CONSTANT (Vice-Président), Natacha BERTIN (Trésorière), Stéphanie CORDION (Trésorière adjointe), Aurélien LAURENT (Secrétaire), Valérie BILY (Secrétaire adjointe), Clément Bébin, Olivier Bily, Maïke Bouchardy, Patrice Buis, Anne-Laure Guéhenneuc, Frédéric Guillaume, Gaëtan Monvoisin, Fabrice Pinel et Benjamin Rousseaux (membres).

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21 h 15.

De tout ce que dessus, a été dressé le présent procès-verbal qui a été signé par le Président, le Vice-Président et la Secrétaire de Séance.

Le Président  
M. Samuel HOCHARD

Le Vice-Président  
M. Jean-Marie CONSTANT

Le Secrétaire  
M. Aurélien LAURENT